

Anlage 7

Betreff

Eislaufzentrum West für Publikumslauf öffnen

Antrag zum Themengebiet Sonstiges

Im vergangenen Winter war das Eislaufzentrum West erst gar nicht und später 1-2 x pro Woche zu einem ungünstigen Termin (nachmittags) für den Publikumslauf geöffnet. Diese späteren Änderungen des Angebots haben viele Interessierte nicht bemerkt. Ich beantrage, in der nächsten Saison das Eislaufzentrum zumindest einmal pro Woche für einen Abendlauf zu öffnen, sowie zumindest einmal am Wochenende, damit auch Berufstätige und ihre Kinder eine Möglichkeit zum wohnortnahen Eislaufen haben. Die Anfahrt mit öffentlichen Verkehrsmitteln zum Eislaufzentrum Ost dauert sehr lange und die Olympiahalle ist deutlich teurer.